

Fecha: 28 de enero de 2025.

El que suscribe **FERNANDO ARIEL TENORIO SOLORIO**, de conformidad con la Convocatoria Pública para integrar los listados de las personas candidatas que ocuparan los cargos de Magistradas y Magistrados, Juezas y Jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México, presento mi **exposición de motivos** para postularme como Juez en Materia Civil de este Honorable Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

El suscrito me considero una persona que cuenta con los conocimientos, la experiencia, la capacidad, la ética, el profesionalismo y los valores suficientes que requiere el puesto de Juez.

Dentro de mi trayectoria profesional llevo **diecisiete años en el ámbito jurisdiccional**, donde me he desempeñado como Archivista Judicial (familiar), Técnico Judicial(familiar-civil), Notificador Judicial en funciones de Secretario Proyectista de Sala Civil, estos últimos puestos en el Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, como Secretario Proyectista de Sala en la Primera Sala Familiar del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, donde también he tenido la oportunidad de ser Magistrado por Ministerio de Ley en diversas ocasiones.

El suscrito, también me he desempeñado como Secretario de Acuerdos en Materia Civil, Juez por Ministerio de Ley y Juez Interino del Juzgado Décimo Octavo Civil de Cuantía Menor, Juez por Ministerio de Ley y Juez Interino del Juzgado Quincuagésimo Tercero Civil de Proceso Escrito del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, [REDACTED]

[REDACTED] del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, hasta la fecha, cargos que he ocupado por más de 3 años, dentro de los cuales es importante mencionar que tengo un alto índice de efectividad en cuanto a resoluciones confirmadas tanto por los Tribunales de Alzada como autoridades federales, lo que garantiza una mejor justicia para los ciudadanos.

Derivado de los cargos en que me he desenvuelto, conozco perfectamente la estructura de un juzgado, así como de los Tribunales de Alzada, las fortalezas y debilidades del sistema de impartición de justicia, los procedimientos tanto civiles como familiares, así como los diversos criterios y jurisprudencias, acciones y sentencias en ambas materias; lo anterior, sin omitir mencionar que, debido a las funciones que mi puesto requiere, me encuentro en constante estudio y actualización de los criterios más recientes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como autoridades federales, todo lo cual, me da un margen más amplio y preciso en la toma de decisiones al momento de resolver las sentencias que por mi función me corresponden, las cuales son innovadoras y procuran, dentro del marco del derecho, la solución oportuna, correcta e imparcial de los conflictos de las partes.

Debo agregar que, el suscrito no tengo queja administrativa o denuncia penal en mi contra y menos precedentes, además de que, me considero una persona profesional, con iniciativa, honrado, honesto, recto, responsable, eficiente, con valores familiares y sociales, empático y sobre todo con un amplio sentido de justicia, por lo que mis conocimientos pueden ayudar a contribuir en la mejora en la impartición de justicia de este honorable Tribunal en beneficio directo de la sociedad.

En esta materia en particular, debo mencionar que la materia civil me parece una rama del derecho completamente transparente, legal, por la variedad de juicios que tiene como los reivindicatorios, plenarios de posesión, responsabilidad civil, daño moral, cumplimiento y rescisiones de contratos, hipotecarios, en general me parece que es la materia más elemental del derecho, por lo que debo confesar es una materia que me apasiona y me genera el deseo de continuar estudiando, aprendiendo, preparándome, capacitándome para ser un mejor juzgador, siempre en pro de la justicia.

Por todo lo anterior, solicito de la manera más respetuosa se permita concursar para el cargo de Juez, mis conocimientos derivan de mi experiencia en el ámbito jurisdiccional, en todos y cada uno de los puestos que me he desempeñado, de mi práctica diaria, además de que estoy consciente de que, ahora más que nunca, el país necesita jueces dedicados, con sentido de humanidad, innovadores, apegados a las leyes

que se preocupen verdaderamente por resolver los problemas de la gente sin tramites infructuosos o fuera de la ley, se necesita gente capaz e incorruptible cuyo objetivo sea impartir justicia conforme a la ley en beneficio de los ciudadanos siempre actuando con absoluta imparcialidad, siendo el suscrito la persona idónea para ese fin.

Lo anterior además de que el suscrito cuento con una intachable reputación tanto fuera como dentro de los órganos jurisdiccionales, por lo que si soy electo portaré la investidura con gran honor, orgullo, respeto y agradecimiento por la tan honorable oportunidad de impartir justicia y proteger los derechos humanos de los mexicanos, pues es la única manera de otorgar a la gente la justicia que se merece.



Fernando Ariel Tenorio Solorio.